



Liaison collège lycée

publié le 07/06/2016

Dans le cadre de la Liaison Collège-Lycée : un Projet théâtre a été mené en cours d'espagnol au 2ème trimestre sur le thème de la discrimination (mise en relation avec la démarche citoyenne : favorisation de l'intégration et des échanges culturels, lutte contre les préjugés). Y ont participé les 3emes Bilangues du collège ainsi qu'une classe de 3eme du collège de Chabanais et les élèves de Seconde du Lycée de Confolens. Les élèves ont rédigé et mis en scène des dialogues théâtraux et ont confectionné des affiches traitant des différents types de discrimination. Des prix ont été décernés aux meilleures réalisations.

Pour information :

L'option Bilangue est maintenue au collège Jean Michaud ; à la prochaine rentrée scolaire les élèves des écoles du secteur seront initiés à l'Espagnol dès la classe de CM1 et pourront s'ils le souhaitent poursuivre en 6ème à raison de 3h par semaine (2h30 en 5ème, 4ème et 3ème). De plus les élèves de la Bilangue auront la possibilité de participer à un échange scolaire avec le collège de Rafelbunyol, ville de la région de Valence en cours de jumelage avec Roumazières : des voyages pédagogiques seront mis en place afin d'accueillir et de rendre visite à des correspondants espagnols du même âge. Des contacts ont déjà été établis entre les deux établissements avec échange de lettres entre élèves.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.